

انفق 200 درهم وأدخل السحب لفرصة ربح واحدة من 14 سيارة SPEND 200 AED WITH US & GET A CHANCE TO WIN A CAR

الشروط والأحكام

- يسري هذا العرض الترويجي للفترة من 12 فبراير إلى 01 أبريل 2024.
- 2. الزبائن مؤهلون للحصول على قسيمة سحب واحدة مقابل كل 200 درهم يتم إنفاقها لكل معاملة شراء في أي هايبرماركت لتعاونية الاتحاد & المتجر الالكتروني أو المحلات التجارية في المراكز العائدة لها.
- 3. يمكن تجميع عمليات الشراء المتعددة من المحلات التجارية في مراكز تعاونية الاتحاد لليوم الواحد لتصل إلى إجمالي 200 درهم إماراتي والحصول على قسيمة الدخول في السحب (لمرة واحدة يومياً ومن خلال التطبيق الإلكتروني)، ولا ينطبق ذلك على المشتريات المتعددة من الهايبرماركت.
 - 4. يحق لجميع حاملي بطاقة "تميز" المسجلين المشاركة في السحب الإلكتروني.
- 5. سيحصل حاملي بطاقة "تميز" الفضية على قسيمة واحدة لكل معاملة شراء بمبلغ 200 درهم ، بينما سيحصل حاملي بطاقة "تميز" الذهبية على قسيمتين لكل معاملة شراء بمبلغ 200 درهم.
 - 6. سيكون هناك فائزين أثنين (للفوز بسيارة واحدة لكل منهما) أسبوعياً ولمدة 7 أسابيع من تاريخ بدء الحملة.
 - 7. صلاحية قسائم السحب حتى تاريخ السحب للأسبوع اللاحق.
 - 8. سيتم إجراء السحب في عطلة نهاية كل أسبوع من تاريخ بدء الحملة. ، علماً بأن مواعيد السحب قابلة للتغيير دون إشعار مسبق.
- 9. سيتم إخطار الفائزين عبر رقم الهاتف المسجل على بطاقة "تميز" الخاصة بهم، وسيتم إرسال إشعارات القسيمة حصرياً إلى العملاء الذين قاموا بتنزيل تطبيق تعاونية الاتحاد وتم تفعيل/تشغيل خاصية استلام إشعارات التطبيق.
 - 10. يجب استلام جميع الجوائز خلال 60 يوماً من إعلان الفائز.
 - 11. سيتم التحقق من مشتريات المحلات التجارية للفائزين فقط، وفي حالة الاشتباه في وجود معاملات احتيالية، تحتفظ تعاونية الاتحاد بالحق في إلغاء قسيمة السحب الإلكتروني وحرمان الفائز من الجائزة.
 - 12. بدخولك السحب، فإنك توافق على السماح لتعاونية الاتحاد باستخدام معلوماتك الشخصية لأغراض النشر والتسويق، دون تحميل تعاونية الاتحاد المسؤولية.
 - 13. سيكون قرار تعاونية الاتحاد في كافة الأمور نهائياً وملزماً، ولن يتم الرد على أية استفسارات أو مطالبات.
 - 14. لا يحق لموظفي تعاونية الاتحاد الدخول في السحب حتى في حال استلامهم قسائم السحب للحملة.
 - 15. لمزيد من المعلومات، يرجى زيارة مراكز خدمة الزبائن في تعاونية الاتحاد أو التواصل معنا على الرقم المجاني: 8008889.

TERMS & CONDITIONS

- 1. This promotion is valid from February 12 to April 1, 2024
- 2. Customers are eligible to receive one raffle coupon for every AED 200 spent per transaction from Union Coop Hypermarkets & Online Store or shops within its Malls
- 3. Multiple purchases from different shops within Union Coop Malls can be aggregated to reach a total of AED 200 per day to be eligible for a raffle draw coupon (Only one entry per day through Union Coop mobile app). This term is applicable for purchases made at the shops of Union Coop's malls only, and doesn't apply for hypermarket purchases.
- 4. All the registered "Tamayaz" customers are entitled to participate in the E- Raffle draw.
- 5. Silver "Tamayaz" cardholders will receive 1 coupon per a transaction of AED 200, while Gold "Tamayaz" cardholders will receive 2 coupons per a transaction of AED 200.
- 6. 2 winners will be getting a car (one for each winner) every week for 7 weeks from campaign starting date
- 7. Coupons are valid till next raffle draw every week
- 8. Raffle draws will be carried out every weekend from the start date of the campaign. Raffle draw dates are subject to change without prior notice.
- 9. Winners will be notified via the telephone number registered with their "Tamayaz" card. Coupon notifications will be exclusively sent to customers who have downloaded the Union Coop Mobile App and have the app notifications feature 'Activated/Turned ON'
- 10. All prizes must be collected within 60 days of the winner announcement.
- 11. Validation of Mall purchases will be carried out only for the winners and In the event of suspected fraudulent transactions, Union Coop reserves the right to revoke the E-raffle draw coupon and deny the prize to the winner.
- 12. By entering the raffle draw, you agree to let Union Coop use your personal information for publication & marketing purposes, without holding Union Coop liable.
- 13. The decision of Union Coop on all aspects will be final and binding. No Queries or claims will be entertained.
- 14. Union Coop employees are not eligible to enter the raffle even if they received campaign coupon
- 15. For more information visit Union coop customer service desks or call our toll free number 8008889.